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Discorso di Rino Lapio, 22 Ottobre 2006 – Comizio del gruppo di minoranza 
 
Cari Concittadini, buonasera, 
 in qualità di capolista per i “Democratici di Sinistra”nell’ultima tornata elettorale, mi corre 
l’obbligo di rinnovare i ringraziamenti dal vivo a tutto l’elettorato della Ns. Lista, nonché 
ringraziare tutti coloro che sono intervenuti ad ascoltarci. 
Siamo qui per informarvi su quanto sino ad ora è stato fatto. 
La mia esposizione riguarderà la veridicità delle dichiarazioni e del programma relativo alle opere 
pubbliche di imminente realizzazione pubblicizzate dall’attuale compagine di maggioranza durante 
la campagna elettorale. 
Iniziando dalla Cittadella del Carnevale, questa prevedeva la realizzazione di capannoni ed 
infrastrutture per circa 2.500.000 euro. Il finanziamento doveva avvenire con contributo della 
regione Campania, fondi POR 200072006, inserita nella misura 4-6, relativa alle infrastrutture per 
lo sviluppo dei sistemi turistici locali (avviata con Delibera di Giunta Municipale n. 86 del 22/ 
Marzo/2003 con l’amministrazione De Rienzo -progetto inserito nel PIT della Comunità Montana 
Terminio Cervialto). 
Sicuramente molti di voi ricorderanno durante la campagna elettorale la visita del dott. Nicola Di 
torio attuale presidente della Comunità Montana. 
Il dott. Di Ionio si presentò in campagna elettorale per sostenere il Ns. benamato Sindaco Duilio 
Barbieri, dandogli lustro con dichiarazioni che affermavano che la progettazione era stata finanziata 
e quindi lasciando immaginare la imminente realizzazione dell’opera. A voler essere più precisi, 
tale dichiarazione era stata già resa dal Ns. benamato presidente Di borio agli organi di stampa nel 
dicembre del 2005. Da una ricerca svolta dal sottoscritto insieme al gruppo di Minoranza, è emerso 
che tale opera già figurava fra quelle escluse al finanziamento per la non idoneità progettuale nel 
periodo 29/Dicembre/ 2005, con decreto dirigenziale della Regione Campania n. 420, non avendo 
raggiunto un punteggio minimo nel totale degli indicatori di qualità. Per completezza 
d’informazione vi elenco i progetti idonei e non,emanati nel decreto: 

• Progetti ritenuti idonei secondo il Decreto Dirigenziale n.420 del 29 dicembre 2005 e 
pubblicati sul bollettino ufficiale della regione campania n.5 del 23 gennaio 2006 rientranti 
nel PIT Borgo Termino Cervialto: 

1. Recupero e riqualificazione del borgo rurale Masseria-Prizio, realizzazione di una 
fattoria didattica -  Beneficiario finale Comune di S.Mango sul Calore importo 
2.465.000,00 euro 

2. Riqualificazione delle aree di pertinenza del castello - Beneficiario Comune di 
Taurasi importo 1.000.000,00 euro 

3. Progetto per la realizzazione di un edificio polifunzionale da adibire a centro studi - 
Beneficiario Comune di S. Angelo All'Esca importo 1.008.922,63 euro 

4. Il castello canaviglia per la promozione degli sport invernali-tempo libero e la 
valorizzazione del tartufo nero (secondo lotto) - Beneficiario Comune di Bagnoli 
Irpino importo 1.400.000,00 euro 

5. Progetto esecutivo per il completamento della riqualificazione del centro urbano con 
la valorizzazione delle risorse di interesse turistico - Beneficiario comune di 
Fontanarosa importo 3.550.000,00  

• Progetti non idonei 
1. Il borgo delle sorgenti Gassano Irpino 
2. Arte Sacra-musica profana riqualificazione edificio integratore di attività a supporto 

del sistema turistico culturale – Montemarano 
3. Villaggio turistico Borgo Antico di via 5. Vincenzo Ripa - Chiusano S.Domenico 
4. Restauro Palazzo Filangieri – Lapio. 
5. Realizzazione cittadella del Carnevale Paternopoli 
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6. Recupero e riqualificazione dei borghi medievali della Terrninio Cervialto: 
infrastrutture turistiche nei borghi di Calabritto (quaglietta) e Castelvetere sul Calore 

 
In seguito alle polemiche sorte sulla destinazione del Centro Sociale realizzato (dove si prevede la 
nuova sede della Misericordia), in un incontro con alcuni cittadini di Paternopoli,incontro avuto 
nella sede dell’associazione culturale “ II Risveglio” ovvero sede di “Paternopoli OnLine”, il 
presidente Di boria, dopo aver tranquillizzato gli animi più accesi, sortì con un breve intervento 
anche sulla questione Cittadella del Carnevale. La spontanea dichiarazione in merito resa la sera 
del 27 settembre 2006, è stata che : “I fondi inizialmente previsti (P/T— Premialità), sono stati 
utilizzali dalla Giunta Provinciale per far fronte all’emergenza scolastica dello scorso anno. 
Nonostante ciò, la Regione Campania ha avviato comunque una ricognizione di tutti i progetti 
in essere per poterli poi finanziare attraverso i Fondi Europei non ancora assegnati.” 
STIAMO PARLANDO DI 5 MILIARDI DELLE VECCHIE LIRE 
Morale della favola, cari concittadini, come vi avevamo già detto: “Non fatevi incantare dalle facili 
promesse elettorali” ancora una volta, tale consiglio è stato quanto mai più veritiero si possa 
immaginare. 
Infatti, se pensiamo che il Presidente Di Iorio, già a Dicembre 2005, era a conoscenza 
dell’impossibilità di detto finanziamento, ne consegue che le successive affermazioni sono state 
rese unicamente per tirare la volata elettorale all’amico Duilio Barbieri. E’ certo che si è prodigato 
nonostante fosse accessibile a chiunque smentirlo. Ma ciò non aveva importanza, perché si sa che la 
parola del Presidente è testamento. 
Cari concittadini, come è solito, in questi periodi vendono sempre il gatto nel sacco. Fanno leva sui 
bisogni della gente o sulle loro aspettative. Anzi, direi che il tipo di politica propugnato sino ad oggi 
da questo partito si alimenta dei bisogni della gente. 
Cari concittadini, visto che con il sudore della Vs. fronte, sino ad oggi non è stato possibile 
progettare e programmare nulla, mi riferisco ai tre settori trainanti della Ns. economia, cioè: 
Agricoltura, Artigianato e Commercio, oggi 
Non ci resta che ridere e scherzare Forse veramente ci conviene puntare tutto su questo, o a dir la 
verità, ci resta soltanto questo. Poiché in 26 anni di dopo-terremoto, da una delle comunità a forte 
vocazione artigianale ed agricola con degli ottimi riflessi sotto l’aspetto commerciale, relativamente 
al circondario, ci siamo ridotti ad uno dei pochi paesi che ancora oggi è sfornito di Piano 
d’Insediamento Produttivo. Forse che quella di puntare sulla Cittadella del Carnevale è e resta una 
occasione da non trascurare poiché a Ns. avviso su questa iniziativa la Comunità Paternese deve 
puntare le proprie speranze per il turismo locale e nel contempo promuovere i pochi prodotti che 
ancora ci restano, nella speranza che una volta dato corpo al progetto in questione l’economia 
artigianale possa man mano riprendere forma. 
Perciò, da questa pubblica piazza lanciamo un appello alla maggioranza affinché veramente si serva 
della politica o delle amicizie politiche per il bene della collettività e non solo per quelli che 
potrebbero configurarsi come interessi personali, visto che puntualmente siamo defraudati dei Ns. 
legittimi interessi. A cosa può servire l’amicizia con De Mita, se non mobilitare parte del personale 
presso enti provinciali al fine di riequilibrare le finanze del Ns. Ente. 
A cosa può servire l’amicizia con l’Assessore Regionale De Luca, che il 10 Giugno scorso, giorno 
dell’insediamento del consiglio comunale, abusando della sua carica, si presentò dicendo : “sono 
qui in veste Ufficiale di Governo”, se non a garantire la finanziabilità delle opere promosse dal Ns. 
Ente. A cosa può servire l’amicizia con il Presidente della Comunità Montana, Nicola Di torio, se 
non a garantire la finanziabilità di quelle opere destinare al Ns. Comune. 
Relativamente alle opere pubbliche, per il momento, invito il sindaco a farsi almeno garante di 
quelli che sono gli spazi ad esse destinati, in onore alle dichiarazioni rese in campagna elettorale di 
“DEMOCRAZIA PARTECIPATA”. 
 
Cari concittadini, rivolgo a tutti un caloroso saluto augurandovi buona notte. 


